

# *Cuba ratifica ante la ONU compromiso con la descolonización y la autodeterminación de los pueblos*

---



**Intervención de Ernesto Soberón ante la ONU. Imagen:Captura de pantalla**

Naciones Unidas, 13 feb (RHC) Con profunda convicción ratifico nuestro invariable compromiso con la autodeterminación e independencia de todos los países y pueblos coloniales, afirmó hoy el representante permanente de Cuba ante la ONU, embajador Ernesto Soberón.

El diplomático cubano, quien intervino en la sede de las Naciones Unidas, en Nueva York, en la Reunión Organizativa del Comité Especial de Descolonización (C-24), advirtió sobre la persistencia en la

actualidad de rezagos de colonialismo, con nuevas modalidades.

“Aunque el colonialismo fue abolido casi absolutamente en la segunda mitad del siglo XX, en la actualidad, aún queda trabajo por hacer. Los rezagos del colonialismo han prevalecido con nuevas modalidades”, expresó el embajador, electo como vicepresidente del Comité Especial de Descolonización. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376532-cuba-ratifica-ante-la-onu-compromiso-con-la-descolonizacion-y-la-autodeterminacion-de-los-pueblos>



**Radio Habana Cuba**